

Poher communauté

Espace Aqualudique du Poher / Conférence de presse du 30 août 2016

Dans le cadre des animations d'été, Plijadour accueille l'association Dañs-Tro pour une soirée

Aqua Gavotte

Le Vendredi 2 septembre 2016 à partir de 17h30 jusqu'à 20h.

L'animation se déroulera dans le bassin extérieur

C'est une première mondiale que nous vous proposons cette année ! Le principe est simple : danser la gavotte à la piscine.

Les meilleurs chanteurs et sonneurs du monde et de la région seront là pour vous faire danser les pieds dans l'eau (bassin d'1m10, où on a pied bien sûr) pendant deux bonnes heures.

L'animation sera assurée par :

L'Impérial Gavotte Club, Berthou-Pérennès, Urvoy-Malrieu,

Le Bour-Bodros, Quéré-Rivoalen, Le Buhé-Vassallo, Menneteau-Lange...

Afin d'assurer l'animation de ce grand évènement mondial, la présence d'un « professionnel » était également nécessaire. Mick, animateur réputé des soirées camping de tout l'Est de la France, qui a aussi animé tous les clubs de plage de la côte atlantique, va relever le défi le plus fou de préparer les aqua-danseurs à entrer dans la transe !

Un grand moment de convivialité en perspective et un véritable nouveau défi sportif pour tous les amoureux de gavotte !

Ouvert à toutes et tous, nous vous attendons nombreux et nombreuses pour cet événement inédit deux semaines avant la Nuit de la gavotte (à Poullaouën, du 15 au 18 septembre 2016).

Tarifs habituels de la piscine.

Renseignement à l'accueil de la piscine : tel 02 98 99 39 50. www.poher.bzh

L'association Dañs-Tro est né à Poullaouen en 1989, elle organise chaque année la Nuit de la Gavotte qui se déroule sur quatre jours le 3^{ème} week-end de septembre. Cette fête qui draine plus d'un millier de personnes propose un programme riche et varié (cinéma documentaire, concerts, stages de kan ha diskan, causerie, fest-noz, bal, spectacle familial...) autour de la danse reine du terroir : la gavotte !

L'association organise également plusieurs concerts et événements dans l'année (fête du chant, concert de fin d'année, fest-noz...).

Son objectif est de faire connaître au plus grand nombre les traditions orales de la région de Poullaouen et plus globalement les musiques traditionnelles du monde.

Contact : Yann Le Boulanger – 06 85 04 60 81 – contact@danstro.com ou yann.leboulanger29@gmail.com